

Journée du souvenir. Il y a 70 ans déjà... le 1^{er} Maquis

Ils étaient nombreux, réunis en silence, samedi matin, face à la stèle apposée sur la maison de la famille Le Goff, à Meil-ar-C'hoat : anciens combattants et descendants de résistants ont commémoré la création du premier maquis de Bretagne, le 27 juillet 1943.

L'association Bugale Sant-Woazec, en collaboration avec la municipalité, avait invité Denis Olagnon, sous-préfet de Châteaulin, Richard Ferrand, député, ainsi qu'un important public, à se joindre aux anciens combattants présents.

Fondé par Daniel Trelu

Ensemble, ils ont parcouru le chemin des stèles, de celle du bourg à Meil-ar-C'hoat en passant par celle de Kervigodou, pour y déposer des gerbes, avant de marquer une longue pause à la ferme de la famille Le Goff où naquit, il y a 70 ans, le bataillon Stalingrad.



Mme Le Goff, entourée de Richard Ferrand, député, et Denis Olagnon, sous-préfet, a fait revivre avec émotion des épisodes de l'histoire du premier maquis breton.

Le premier maquis de Bretagne a été fondé en 1943 par Daniel Trelu, alias Colonel-Chevalier, originaire de

Quéménéven, Marcel Cariou, de Pont-l'Abbé, Hippolyte Balch, de Saint-Goazec et Yves Le Gall, de Châteauneuf.

Des témoignages vivants

M. Le Bihan, ancien résistant, a retracé quelques épisodes de son histoire, non sans émotion. Mme Le Goff était aussi présente, se rappelant qu'elle avait accueilli et protégé ces hommes, les nourrissant et lavant leur linge.

Cette cérémonie s'est poursuivie à la salle polyvalente, où les membres de Bugale Sant-Woazec ont dévoilé l'exposition sur la Résistance et le Maquis de Saint-Goazec et Spézet, richement illustré de témoignages écrits, photographiques.

REPAS DU CCAS. Il aura lieu dimanche 12 mai, à la salle polyvalente ; les personnes âgées de 65 ans et plus sont invitées à y participer.

Inscriptions à la mairie jusqu'au 7 mai ; tél. 02.98.26.82.20.